

Antrag Nr. 08-O-23-0047
Gerd Apfelstedt

Betreff:

Stellplatzsatzung für Sonnenberg
- Antrag Gerd Apfelstedt -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, in naher Zukunft – nicht erst bei der nächsten planmäßigen Überprüfung der Satzung in 10 Jahren – Vorschläge für eine Stellplatzsatzungsregelung mit einer höheren Richtzahl nachzuweisender Stellplätze für ausgewählte Bereiche in Sonnenberg vorzulegen.

Dabei soll auf aktuelle Zahlen zurückgegriffen werden und eine kleinräumige Betrachtung für den Bedarf angestellt werden (nicht veraltete Zahlen und pauschale Zahlen für den Durchschnitt des ganzen Stadtteils wie bei der letzten Satzungsentscheidung).

Es sollte auch geprüft werden, ob bei großer Knappheit in Teilgebieten Vorgaben für den Gebäudebestand möglich sind, um so die private Verantwortung für die nötigen Stellplatzflächen zu stärken.

Wiesbaden, 14.07.2008